

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

GENÍS BOADELLA I ESTEVE, en su calidad de Diputado del PDeCAT, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito.

Toda vez que el precio de la luz sigue marcando precios históricos, llegando a los 291,73 euros el pasado 15 de diciembre.

Toda vez que el Presidente Pedro Sánchez en 2018 afeaba a través de las redes sociales al entonces Presidente del Gobierno Mariano Rajoy el incremento de la luz, que había alcanzado el precio más alto de la última década, situándose en los 88 euros.

Toda vez que el Ministro de Consumo Alberto Garzón afirmaba en 2017 a través de las redes sociales que ningún gobierno decente debía tolerar que el precio de luz fuera un 10% más caro que el año anterior.

 ¿Cree el Gobierno que es decente que el precio de la luz esté por encima de los 88 euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 11 de enero de 2022

Genís Boadella i Esteve Diputado del PDeCAT

Jan French